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Barres Palpeuses GE-Serie

Instruction d’assemblage
Les barres palpeuses ne peuvent être confectionnées que par des personnes autorisées. 

Assembly Instructions 
Safety-contact-edges may only be manufactured and installed by authorised persons.

1. Coupe des barres palpeuses

La barre palpeuses doit être coupée à la longueur correcte. Il faut veiller à ce 
que les coupes soient franches et sans bavures. La longueur de coupe doit être 
de 25 mm plus courte que la longueur de barre palpeuse désirée (hauteurs des 
capots).

1. Cutting the safety-contact-edge
The contact edge is to be cut to correct length (cut measure). The rubber profile should be cut so that the sides are 
right-angled and smooth. The Rubber should be cut 25 mm shorter than the final dimension of the finished contact 
edge (height of end caps).

!
2. Preparing the wiring plug and end caps

Puncture the appropriate cable entry of the end cap, by which the cable is implemented, with a screw-driver (∅ 3-5mm). 
Pull the cable through this cable entry. 
The arrangement of the individual components depends on the respective gate construction and where the cable 
entry points are located.
For manufacturing a contact strip with sealing flaps, the end caps must be cut out in the marked places for the flaps 
to fit through correctly.

3. Enfoncer les contacts 
Enfoncer partiellement le connecteur avec le fils de raccordement dirigé vers le haut 
et le connecteur contenant la résistance dans les parties conductrices aux extrémités 
de la barre palpeuse. 
La direction respectif des connecteurs est important.
Il est impératif de veiller à ce qu’au moins une des aiguilles est enfoncée dans le fils 
multibrins.

3. Fitting plugs
Press the resistor or cable plug in to the switching chamber ensuring that the 
cable exit is pointing toward the top of the safety edge, and that one of the pins 
inside the plug is directly touching the copper braid.  Push the plug in halfway 
leaving enough space to apply glue later in the assembly process.

The plugs must be inserted with care to avoid damage !

!

!

!

4. Vérification / test
Il faut mesurer la barre palpeuse ainsi assemblée avec un multimètre. Au repos la barre 
palpeuse doit indiquer une valeur de 8,2 kΩ ± 500 Ω et en enfonçant la barre palpeuse, 
la résistance ne peut pas dépasser les 500 Ω.
Si les valeurs de résistance ne sont pas correctes, retirer les connecteurs et enfoncez 
les à nouveau.  

2. Préparation du connecteur de raccord et du capot

Percer avec un tournevis (Ø 3 – 5 mm) le passage approprié dans le capot du fils de 
raccordement. Faites passer le fils de raccordement par ce passage.

La disposition des différents composants dépend de la construction du portail et des 
conditions de structures et doit en tenir compte.

Pour la confection de barres palpeuses avec bavette(s) le capot doit être découpé 
aux endroits prévus.

Testing
Measure the plugged contact edge with a commercial resistance measuring instrument. In unoperated condition the 
resistance must be 8,2 kΩ ± 500 Ω and in operated condition the resistance may not exceed 500 Ω.
If the resistor value is incorrect, the wall plugs have to be be removed and pressed in again.
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ATTENTION ! Seulement pour GE 225
ATTENTION ! Only with GE 225
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7. Measuring the contact edge
Measure the finished manufactured contact edge as described under point 4.

5. Collage des connecteurs
Nettoyer avec le CA-Primer de ASO, la surface du connecteur et de la 
barre palpeuse qui devront être collés. 
Enduire le pourtour du connecteur avec la colle ASO „Contact VA 250“ 
et enfoncer immédiatement et fortement tout contre le compartiment 
de contacts. (le cas échéant avec l‘outillage auxiliaire).
Répéter l’opération avec l’autre connecteur.

6. Collage des capots
Nettoyer avec le CA-Primer les surfaces du capot et  L’ extrémité de la 
barre palpeuse.
Pour une adhésion plus rapide les surfaces peuvent  être enduites d’un 
activateur (Aktivator VA 250). 
Pourvoir la face de la barre palpeuse, le pourtour, ainsi que la surface 
intérieur du capot avec la colle «Contact VA 250 Black». Mettre le capot 
sur la barre palpeuse et presser uniformément le pourtour du capot 
contre la barre palpeuse (continuer à presser jusqu’à ce que la colle 
prenne).
Répéter l’opération pour l’autre extrémité.

7. Vérification
Mesurer la barre palpeuse terminée comme décrit dans le point 4.

8. Drainage   
Les ouvertures pour l’évacuation de l’eau sont nécessaires lorsqu’on n’agit pas dans des 
zones sèches.
Découpez les positions marquées sur le capuchon. Pour la fixation verticale, découpez 
uniquement le marquage en bas du capuchon. Pour le montage horizontal, découpez 
les deux capuchons.

Barres Palpeuses GE-Serie
Safety Contact Edges GE-Series

ATTENTION !
Lors de l’assemblage la température ambiante doit se situer entre les 10 ° et 30 °C et l’humidité relative doit être entre 40 % 
et 70 %.

Please note !
The ambient temperature during glueing should be between 10° and 30°C and the relative humidity between 40 %  
and 70%.

!
!
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8. Water drain
If the edge is not acting in a dry area it is important to provide a water drain.
For this the marked water outlet is to be cut out. For vertical assembly in the lower endcap, for horizontal assembling 
in both endcaps.
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5. Gluing the plugs
Coat the surfaces of the wall plugs and the switching chamber which 
will be stuck together with the ASO CA-Primer. 
Apply ASO-glue „Contact VA 250 black“ in to the gap between the plug 
and switching chamber on both sides of the plug. Immediately after 
that press the plug strongly into the switching chamber (if available 
by using the auxiliary tool). 
The steps are to be repeated for the termination plug.

6. Gluing the end caps
Coat the surfaces of the contact edge and the end cap which will be stuck together with the ASO CA-Primer.
Then apply ASO-glue „Contact VA 250 black“ to the outside surface and inside face of the safety edge and  immediately 
press the cap evenly on to the edge working around the shape of the edge (Keep pressed on until the glue works).
NOTE ! To reduce adhesion time ASO Activator can be introduced to the endcap before pressing the cap on to the edge.
The steps are to be repeated for the second cap.


